



RIF N° G-20000110-0

BANCO CENTRAL DE VENEZUELA

COMUNICADO

El BCV no hace públicas sus proyecciones macroeconómicas

En razón de noticias aparecidas en la prensa del día de hoy referidas a algunas cifras macroeconómicas que supuestamente habrían emanado del Banco Central, se desea aclarar ante la opinión pública lo siguiente:

Tales cifras no constituyen información oficial. El Instituto no presenta proyecciones de ninguna naturaleza sobre cifras macroeconómicas. Es la manera como proceden los bancos centrales en la generalidad de los países. Lo que si constituye tradición en Venezuela es la publicación de estadísticas sobre hechos económicos ocurridos.

A nivel de diversos órganos de la administración central y del Banco Central se crean equipos técnicos que laboran en el manejo de información para crear diversos escenarios de política, es decir, posibilidades de ocurrencia de hechos económicos. En esos escenarios se utilizan cifras que difieren en cuanto a los distintos grados de probabilidad que se le den. Mas concretamente, esos equipos han estado conformados por técnicos de Cordiplan, Ministerio de Hacienda y sus órganos adscritos, Ministerio de Minas e Hidrocarburos y BCV. Los escenarios que se plantean manejan comúnmente cifras sobre balanza de pagos, PIB, precios, tasas de cambio, tasas de interés y agregados monetarios, entro otras.

El Instituto desea reiterar que las cifras que utilizan sus técnicos y los técnicos de los demás entes públicos sólo constituyen insumos para los programas económicos que se diseñan. Igualmente, que esas cifras varían de acuerdo a la dinámica misma del mercado. Y que en esta oportunidad todavía no han llegado a ser aprobadas por las autoridades nacionales responsables de la toma de decisiones.